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Alle ore 9.30 del giorno lunedì 19 settembre 2011, constatata la presenza del numero legale, 

il Direttore Prof. Mirko Degli Esposti, apre la seduta, per discutere il seguente 

 

Ordine del giorno 

 

 1) Comunicazioni 

 2) Autorizzazioni alla Spesa 

 3) Interventi edilizi: Programmazione 2012 

 4) Progetti Marco Polo: conclusione prima tornata 

 5) Assegni di Ricerca: conclusione seconda tornata. 

 6) Transizione verso il nuovo Dipartimento: nuovo regolamento del Dipartimento 

 7) Varie ed eventuali. 

 

 

Funge da Segretario la Dott.ssa  Carlotta de Flumeri Segretario Amministrativo. 
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1. COMUNICAZIONI 

2. AUTORIZZAZIONI ALLA SPESA 

Il Direttore informa la Giunta della necessità di fronteggiare le seguenti spese: 

1) Acquisto di tre stampanti per i laboratori studenti ed una stampante per l’ufficio 

amministrativo. Si tratta di un acquisto all’interno di convenzione CONSIP per un costo 

complessivo pari a euro 997,88 + IVA imputabile sui fondi Diritto allo studio e 

mantenimento laboratori assegnati dalla facoltà di Ingegneria (euro 884,63 + IVA) mentre il 

costo della stampante per l’amministrazione (euro 113,25 + IVA) grava sui fondi Hardware 

del funzionamento del dipartimento. 

2) Acquisto e posa in opera di un condizionatore per laboratorio studenti piano terra. E’ 

sopraggiunto un preventivo della ditta Agi Impianti srl per un importo di euro 2.070,00  + 

IVA che graverà sui fondi Diritto allo studio e mantenimento laboratori assegnati dalla 

facoltà di Ingegneria. 

 

La Giunta autorizza le spese proposte. 

 

3. INTERVENTI EDILIZI: PROGRAMMAZIONE 2012 

 

Progetto Nuovi Laboratori : 

 

Il Direttore innanzitutto descrive nuovamente il Progetto Nuovi Laboratori e gli interventi previsti, 

come da progetto presentato in Facoltà. 

In particolare ricorda come il piano si fondi sulla convinzione che gli spazi dedicati alle cosiddette 

“Sale Lettura” e gli spazi dedicati ai cosiddetti “Laboratori Informatici” diventeranno nel futuro 

praticamente inconfondibili.  

 

Il Direttore ricorda inoltre come il Progetto Nuovi Laboratori già discussi in precedenti Giunte di 

Dipartimento, preveda, tra le altre cose: 

 

1. intervento presso l'entrata principale del Dipartimento per permettere la realizzazione di una 

pedana per disabili  per l'accesso agli studenti con mobilità limitata. (Si allega dichiarazione 

dell’ufficio tecnico relativo alla possibilità di realizzazione della rampa senza richiesta di 

autorizzazione non essendo lo stabile soggetto a tutela (all.3/1)). 

2. intervento in Sala Lettura per il potenziamento della wireless, creazione di una zona a 

scafale aperto per gli studenti delle triennali e delle magistrali della Facoltà di Scienze, 

risistemazione del Front-Office e adattamento alle nuove modalità di lavoro e di fruizione 

dei materiali librari e didattici da parte degli studenti. 
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3. Sistemazione della Biblioteca Bortolotti al fine di creare un eventuale spazio lavorativo per 

il personale Bibliotecario, preservare il patrimonio librario Storico e creare un nuovo spazio 

Lettura/Laboratorio per studenti e docenti (dettagli da definire con l'ufficio tecnico) 

 

Il Direttore informa la Giunta che ha già avviato da tempo contatti con l'Ufficio Tecnico. Questo ha 

portato alla stesura di un progetto dettagliato, anche nei costi e che l'Ufficio Tecnico si dice disposto 

a finanziare, a fronte di un cofinanziamento del Dipartimento. 

 

A tale proposito, il Direttore propone alla Giunta di procedere in prima istanza con i punti (1) e (2) 

di cui sopra, predisponendo contemporaneamente, insieme all'Ufficio Tecnico, la realizzazione del 

punto (3). 

 

Come piano di Cofinanziamento il Direttore propone: 

 

 per il 2011 sono a disposizione circa 6000 euro per la rampa disabili e circa 8000 euro per 

gli interventi presso la “Biblioteca  Bortolotti” 

 il progetto “Nuovi Laboratori” era stato presentato allo SBA e nuovamente al Dott. Piano. E' 

stato manifestato serie interesse per cofinanziare il sistema anti-taccheggio per la Sala Lettura 

(incluso nel piano dei costi redatto dall'ufficio tecnico) . Il Direttore ha in previsione a breve un 

nuovo incontro a breve per definire l'eventuale cofinanziamento. 

 Per il 2012, il Direttore ha gia' mostrato alla Facoltà di Scienze e alla Commissione 

Didattica la volontà di presentare domanda di finanziamento per circa 30 000 euro che saranno 

interamente destinati al cofinanziamento dei lavori (si veda il documento inviato al Preside della 

Facoltà di Scienze e alla Commissione Didattica (all. 3/2)) 

 In caso di rifiuto da parte della Facoltà, il Direttore propone un piano biennale o triennale di 

Cofinanziamento da parte del Dipartimento di Matematica da decidere nei dettagli insieme 

all'Ufficio Tecnico. 

 

 

Il Direttore si impegna a definire entro i primi mesi del 2012 i dettagli de Cofinanziamento, oltre ai 

6.000+8.000 euro=14.000 euro di cui al primo punto. 

 

La Giunta approva in maniera unanime. 
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4. PROGETTI MARCO POLO: CONCLUSIONE PRIMA TORNATA 

 

Il Direttore illustra le 3 proposte pervenute al termine della Tornata I del Bando Marco Polo, 

illustrando la tabella qui riportata: 

 

 

Il Direttore illustra in maniera sintetica i progetti proposti, tutti coerenti e completi (incluse le lettere di 

invito degli enti ospitanti). 

Dopo breve discussione, il Direttore propone, visto anche il Budget esiguo di 12900 euro e in accordo con 

la giunta, di finanziare tutti e tre i progetti per la durata minima di 3 mesi ciascuno, come da tabella qui 

sotto: 
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La Giunta di Dipartimento approva in maniera unanime. 

Infine il Direttore propone di spostare il residuo pari a : 12900 – 4050-3450-4050 = 1350 
euro sulla voce “Assegni di Ricerca” del Budget Integrato 2011. 

La Giunta di Dipartimento approva in maniera unanime. 
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5 ASSEGNI DI RICERCA: CONCLUSIONE SECONDA TORNATA. 

 

Innazitutto il Direttore comunica che non è ancora pervenuta l'informazione relativa alla 

eventuale “Quota Aggiuntiva MIUR”. 

Il Direttore ricorda le decisioni assunte dal Consiglio riguardo alla I tornata conclusasi prima 

dell'estate ed espone l'unica domanda di Assegno presentata in questa II tornata, almeno al 19 

settembre 2011, come da tabella qui riportata: 
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Dopo aver richiamato le linee generali individuate nelle precedenti Giunta di Dipartimento, la 

Giunta in maniera unanime propone il cofinanziamento di 12.500 euro sul B.I. 2011 per l'apertura 

di un assegno annuale dal costo totale di 25.000. 

La Giunta decide di rimandare la decisione riguardo all'eventuale rinnovo e all'eventuale 

cofinanziamento al B.I. 2012 dove l'eventuale rinnovo sarà discusso all'interno delle linee generali 

individuate dal Consiglio per la gestione degli Assegni di Ricerca. 

Al termine della discussione, il Direttore propone quindi di approvare con modifica la richiesta del 

Dott. Cristadoro come da tabella qui sotto: durata 12 mesi, importo totale 25.000 euro, 

cofinanziamento (fondi dott. Cristadoro) 12.500 euro, cofinanziamento( B.I. 2011) 12.500 euro. 
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La Giunta approva in maniera unanime. 

Il Direttore propone quindi di attendere l'eventuale quota aggiuntiva miur o comunque non oltre il 

prossimo Consiglio di Dipartimento per la programmazione della quota residua Assegni di Ricerca,  

B.I. 2011. 

La Giunta approva in maniera unanime. 
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6 TRANSIZIONE VERSO IL NUOVO DIPARTIMENTO: NUOVO REGOLAMENTO 

DEL DIPARTIMENTO 

 

Il punto all'ordine del giorno viene rinviato, in attesa di ulteriori informazioni ed indicazioni 

da parte dell'Ateneo. 

 

7 VARIE ED EVENTUALI 

 

 

La seduta è tolta alle ore 11.00 

 


